



**Engagement für Quadrath-Ichendorf durch FlexHero** – Eure digitale Engagementplattform Vereine und zahlreiche Personen in Bergheim wurden auf die neue FlexHero Plattform aufmerksam.

ASH-Sprungbrett e.V. stellte hier erstmals in Kooperation mit der Stadt Bergheim auf der Bühne und über einen Informationsstand die digitale Ehrenamtsplattform **FlexHero** vor. Das digitale Tool FlexHero dient der Vernetzung von Initiativen, Vereinen und Einzelpersonen mit Engagierten. Es ist kostenlos als App und über den Browser nutzbar. Jeder kann hier Beteiligungsmöglichkeiten einstellen, verwalten oder für sich selbst das passende Engagement suchen. FlexHero ist ein toller Ausgangspunkt, das Ehrenamt in und für Bergheim neu zu beleben! Bis dato gibt es schon zahlreiche Vereine, die durch FlexHero neue Ehrenamtliche dazugewinnen konnten.

Die Bedeutung ehrenamtlichen Engagements zeigt sich deutlich in den **Vorteilen**, die es für diejenigen bringt, die **vor wichtigen Entscheidungen wie der Berufswahl stehen. Insbesondere für diejenigen, die eine Ausbildungsstelle, ein Stipendium oder einen Job suchen**, erweist sich ehrenamtliche Tätigkeit als klarer Vorteil. Die Erfahrungen und Fähigkeiten, die durch freiwilliges Engagement gewonnen werden, können einen entscheidenden Unterschied im Bewerbungsprozess ausmachen.

Die Integration von ehrenamtlichem Engagement in die Bewerbung ist daher entscheidend. Vereine sind oft bereit, positive Referenzen auszustellen, die die Zuverlässigkeit, Teamfähigkeit und den Einsatz der Ehrenamtlichen unterstreichen. Dies schafft eine **Win-Win-Situation, bei der sowohl die Engagierten als auch die Vereine davon profitieren.**

Darüber hinaus eröffnet das ehrenamtliche Engagement die Möglichkeit, interessante Projekte umzusetzen. Videoprojekte, die Kreation von Internetseiten, Social-Media-Kampagnen und kreative Beiträge für Ausstellungen sind nur einige Beispiele. Diese Projekte bieten nicht nur eine Möglichkeit zur persönlichen und beruflichen Weiterentwicklung, sondern tragen auch zum Gemeinwohl bei, indem sie die Sichtbarkeit und den Einfluss der Vereine stärken.

Insgesamt entsteht durch diese Verbindung von ehrenamtlichem Engagement und beruflichen Perspektiven eine positive Dynamik, die nicht nur individuelle Erfolge, sondern auch das Gemeinwesen in Quadrath-Ichendorf und anderen Gemeinden nachhaltig bereichert

Michael Hölzemer